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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。 

为什么选择了千驮谷？ 

当时通过中介介绍，确实有几个语言学习可供选择。当

初是看重千驮谷的建校历史比较久，规模较大，而且位

置便利而选择了千驮谷。 

千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちま

したか。大学院受験で役に立ったことは何です

か。在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受益

匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮

助？ 

对我个人来说，是千驮谷的语法课。千驮谷的语法课内

容系统，而且一步一个脚印，比较扎实。虽然有同学反

映进度稍慢，但我个人比较接受。另外，同样的语法，

通过日本老师的演绎，会有很多不同的感悟。因为直考

东京工业大学重在笔试，千驮谷的语法课帮助我更快地

理解了日语这门语言。对我之后阅读日语的教科书和日

语试题帮助很大。 

 

 

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ

谷の何を勧めたいですか。你会向来日本留学

的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 

一是课程设置系统，合理  

二是老师普遍负责，会对同学起到很好的督促作用  

三是单词听写，期中期末检测的考试制度，试题设置

不难但比较有深度。一是帮助回顾这段时间的所学内

容，二也是对自身学习的一种督促 

先生の指導で何がよかったですか。 

让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 

关于日语中相近词意的辨析。对于外国人而言

很难分辨的清的两个相近词，从日本人的视角

来看就会变得清晰，而且千驮谷的老师往往能

够通过通俗易懂的方式进行阐述。这个过程不

仅有趣，也是深入了解国与国之间文化差异的

重要机会。 

日本の大学院受験のためにどんな準備を

しましたか。为了日本的大学院升学考试

你都做了哪些准备？ 

因为东京工业大学的直考不需要研究计划书，所以主

要就是阅读教科书和刷题。当然也有一些情报收集的

工作。比如我选择的教科书的来源有两个，一是前辈

的推荐，二是东京工业大学 OCW（类似于课程信息

汇总）。刷题也分为两个部分，教科书的课后习题和

东京工业大学的过去问。因为个人阅读的是日语教科

书，因此在国内提前学习日语到 N2 程度这样的前期

准备现在看来也很有必要。 

 


